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 ------ Aos vinte e cinco dias do mês de Setembro do ano de dois mil e quinze, reuniram-se pelas dezoito horas, os 

seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da 

Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas;--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto quatro – Definição do Júri do Procedimento Concursal;------------------------------------------------------------------ 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Foi lida a ata número dezoito do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. ------------

------ Foram assinadas todas as ordens de pagamento.--------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários emails com diversas informações sobre o 

concelho. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Assembleia Municipal de Almeirim, enviando edital para afixação de sessão ordinária de trinta de 

Setembro de dois mil e quinze.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A mesma foi afixada em local próprio.-------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Assembleia Municipal de Almeirim, enviando edital com a ordem de trabalhos da sessão pública a 

realizar no dia trinta de Setembro de dois mil e quinze.----------------------------------------------------------------------------------

------ Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio com o edital “Alvará de nomeação dos membros das 

mesas das Assembleias de voto”, para afixação na Freguesia.------------------------------------------------------------------------

------ Os mesmos foram afixados em local próprio.----------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando ofício, assim como o mapa de deliberação de fixar o topónimo 

de “Rua Manuel Mendes Consciência à rua assinalada no mapa.--------------------------------------------------------------------

------ Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando ofício, assim como mapa da deliberação de fixar o topónimo de 

“Rua Dr. Fernando Salgueiro” à rua assinalada no mapa.-------------------------------------------------------------------------------

------ Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando ofício com edital dos “Locais e horários de funcionamento das 

Assembleias ou secções de voto e números de inscrição dos eleitores que nelas votam”, para efeitos de afixação na 

Freguesia.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O edital foi afixado em local próprio.---------------------------------------------------------------------------------------------------

------ De Cláudia Afonso, enviando email informativo – Eleição para a Assembleia de República, relativamente ao 

voto de cidadãos portadores de deficiência, enviando informação da ARSLVT sobre a abertura do Centro de Saúde 

de Santarém durante o funcionamento das Assembleias Eleitorais.------------------------------------------------------------------

------ O mesmo foi afixado em local próprio.-------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando ofício com o edital “Designação dos membros da mesa”, para 

efeitos de afixação na Freguesia.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O mesmo foi afixado em local próprio.-------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Junta de Freguesia de Almeirim, enviando convite para o Executivo estar presente no almoço do nono 

encontro da Terceira Idade, no próximo dia dezoito de Outubro, pelas doze horas no Salão “Moinho de Vento”.--------
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------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim e do Pelouro para a Educação em colaboração com os 

Agrupamentos de Escolas do Concelho de Almeirim, enviando convite para o Executivo estar presente na cerimónia 

de entrega do “Prémio Melhor Aluno” ano lectivo dois mil e catorze barra dois mil e quinze, a realizar no Centro 

Cultural de Fazendas de Almeirim.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Orfeão de Almeirim, enviando convite para o Primeiro Encontro de Cavaquinhos a realizar no Cine-Teatro 

de Almeirim no dia vinte e seis de Setembro pelas dezasseis horas e trinta minutos.-------------------------------------------

------ De Gonçalo Martins, enviando email a solicitar a ocupação da Casa da Cultura para a lecionação das aulas 

do Projeto de Desporto Sénior +55, informando que as aulas decorrerão às segundas e quintas-feiras das onze às 

onze horas e quarenta e cinco minutos.------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo analisou o pedido e dado a Casa da Cultura estar em remodelações a partir do dia doze de 

Outubro, propôs ceder uma sala da Escola Primária até que as obras estejam concluídas.-----------------------------------

------ Foi comunicada a decisão ao Professor Gonçalo Martins, tendo o mesmo aceite, com inicio a cinco de 

Outubro.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ De Cândida Lopes, enviando email a informar que foi cedido o autocarro da Câmara Municipal de Almeirim 

para transportar o Grupo Folclórico “Os Camponeses da Raposa”.------------------------------------------------------------------

------ Da Comissão Nacional de Eleições, enviando email a informar da reunião para escolha de membros de 

mesa para a Assembleia da República do dia 4 de Outubro.---------------------------------------------------------------------------

------ Da Direção-Geral das Autarquias Locais, enviando email com informação sobre a conferência “Mobilidade: 

Desafios Globais com Soluções Locais?”, realizada no dia vinte e dois de Setembro.-------------------------------------------

------ De Rui Louraço, enviando email com convocatória para a Comissão de Representantes da Assembleia 

Municipal.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Junta de Freguesia de São José da Lamarosa, a agradecer o convite para a Sexta Prova de Arroz Doce.-

------ Da Universidade Sénior de Almeirim, enviando email a solicitar o autocarro para um encontro de teatro em 

Alcanena no dia um de Outubro.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo analisou o pedido e tendo em conta que o motorista tem que cumprir o horário escolar ao serviço 

da autarquia, o mesmo foi indeferido.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Mais informa que existe um acordo com a Câmara Municipal de Almeirim, no qual todos os pedidos de 

transporte são enviados para a referida entidade que depois fará a sua gestão.--------------------------------------------------

------ De Maria Otília da Silva Fernandes, enviando oficio a solicitar a Casa da Cultura no dia dezanove de 

Setembro.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados.----------------------------------------------------------------------------

------ Do Clube Aventura Juvenil da Raposa, enviando email a solicitar uma carrinha para fazer o abastecimento para 

a caminhada.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi indeferido porque a carrinha existente já estava cedida ao Grupo Desportivo Raposense.-------------

------ Do Grupo Desportivo Raposense, enviando oficio a solicitar a carrinha para ir buscar os seus atletas no dia 

onze de Outubro para disputar a Taça Chico D´Aurora com as equipas de Marianos e Murta, na Raposa.----------------

------ De Gonçalo Neves, enviando email a solicitar transporte para deslocar os membros dos Tigres do Pedal no 

fim de semana de vinte e quatro e vinte cinco de Outubro.-----------------------------------------------------------------------------

------  O Executivo analisou o pedido e decidiu atribuir o autocarro.------------------------------------------------------------------- 

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto de ordem de trabalhos informações.-------------

------ Da Presidente de Junta a informar que esteve presente na reunião de catorze de Setembro para 
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apresentação e preparação do novo ano lectivo do Jardim de Infância e CAF, a fim de organizar os transportes 

escolares, assim como outros apoios inerentes ao funcionamento dos estabelecimentos--------------------------------------

------ Continua informando que também esteve presente a Secretária Anabela Silva.-------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta, a informar que esteve presente com o restante Executivo numa reunião com o 

Senhor Presidente de Câmara Pedro Ribeiro, na sede de Junta no dia catorze de Setembro, a fim de analisar os 

trabalhos em curso na Freguesia e quais as ajudas necessárias por parte da Câmara Municipal de Almeirim.-----------

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos propostas.---------

------ Da Presidente de Junta, a propor que se adquira material de construção para a Casa da Cultura, à empresa 

Quitério-Materiais de Construção, sendo ele: azulejos, cimento cola, cantos PVC e outros materiais necessários à 

colocação dos azulejos.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo analisou a proposta e aprovou por unanimidade, sendo feita a requisição.---------------------------------

------ Da Presidente de Junta, a propor que se peça um orçamento à empresa NAXOL para a aquisição de material 

de escritório para a sala de reuniões e cozinha, instalações essas que foram remodeladas.----------------------------------

------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade.---------------------------------------------------------------------------------

------  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

------Terminado o terceiro ponto, deu-se então início ao quarto ponto da ordem de trabalhos - Definição do Júri 

do Procedimento Concursal. 

 

 

 

 

 

 

 

Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta e oito minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----- 
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A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 
 




